
Gli ausiliari must e have (got) to esprimono una
necessità o un obbligo.

A - Formazione di must

· L'ausiliare must si coniuga allo stesso modo in tutte
le persone: non si mette la -s alla terza persona del
singolare.

· Must è seguito dall'infinito senza to.

· Must esiste solo al present simple.
     Esempio  : You must wash your hands before eating.

Attenzione!    Con must le domande e le negazioni si
costruiscono senza "do". Esempio: Must we bring
sleeping bags? -You mustn't open the door to anyone.


